

janvier 2022

Festool

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Outillage électroportatif](#)

Un nouveau bâtiment pour la production

Festool investit sur son centre de production en Allemagne, avec notamment un nouveau bâtiment dédié au montage qui jouxte son centre logistique. Ce site est engagé dans une double démarche Lean et Industrie 4.0.

Pour faire face à ses besoins, Festool vient d'investir dans un nouveau bâtiment de 10 000 m² dédié au montage de ses machines. Cette unité est située dans le sud de l'Allemagne, à Weilheim/Teck, à seulement cinq kilomètres de son site de production principal de Neidlingen et proche du centre logistique déjà existant. Cette proximité géographique, choisie par le fabricant,...



Veillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

[Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.](#)

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ?

Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

[S'abonner à la
revue](#)